



SECRETARÍA DE ESTADO DE LA MUJER

8 de Marzo, 2008

Día Internacional de la Mujer

En el 1931, 68 osadas y emprendedoras mujeres dominicanas, encabezadas por Abigail Mejía Solaire, hizo pública su voluntad y compromiso de luchar sin descanso por los derechos civiles, políticos, sociales y económicos de las mujeres, así como por su igualdad plena frente al hombre.

Hoy, al conmemorarse en este mes de marzo el Día Internacional de la Mujer, en el contexto de las actividades que estaremos realizando, hemos querido publicar el texto completo del Manifiesto del grupo Acción Feminista Dominicana, como testimonio que nos permite recuperar el hilo conductor del empoderamiento y adelanto de las mujeres, al visibilizar los aportes que desde diferentes ámbitos y épocas han constituido un proceso continuo en el largo camino hacia la igualdad plena entre los géneros.

Parte del compromiso de la Secretaría de Estado de la Mujer, es hacer esta entrega como una forma de reconocer la lucha de las mujeres por sus derechos, de ayer, de hoy y de siempre.

Aún sigue vigente el planteamiento hecho por nuestras hermanas del grupo Acción Feminista Dominicana cuando plantearon ***“No queremos estar ni a los pies del hombre, ni por encima de su cabeza, sino a la altura de su cerebro y de su corazón con iguales derechos...”***

Esta Secretaría de Estado de la Mujer pone en manos de todas las mujeres del país este documento como homenaje y recordación a estas pioneras, que enfrentando todas las limitaciones de una época se atrevieron a elevar su voz para demandar justicia, libertad e igualdad para las mujeres.

Dra. Flavia García
Secretaria de Estado